

Franckesche Stiftungen zu Halle

Manuale Quadripartitum h.e. Vtilis Ad Intelligentiam Scripturam Regulae à Michaelis Neandri Opusculo Exegetico Depromptum

Neander, Michael

Halae Magdeburgicae, MDCCXXXIII.

VD18 13428160

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200036

Cyph. Ruff. n. 500.

MANVALE
QVADRIPARTITVM

b. e.

VTILES

AD

INTELLIGENDAM
SCRIPTVRAM
REGVLÆ

e.

MICHAELIS NEANDRI

OPVSCVLO EXEGETICO

DEPROMPTÆ,

QVAS

VNA CVM

QVIBVSDAM EXCERPTIS.

in

LVCEM EMITTIT.

HENRICVS MILDE,

Schlagentino-Magdeburgicus.

HALÆ MAGDEBVRGICÆ,

TYPIS KITLERIANIS.

Prostat apud ADOLPH. IOACH. FOSSGRAFIVM.

M DCC XXXIII.



MANVALE
QVADRIARTIVM
VTILES
B. IOANNES BRENTIVS
Commentario in Eſaiam fol. in 188.
in Caput XI. ſequenti
modo ait:

„ Christus non ſubjiciet ſibi
„ terram gladiis, ſed virga oris ſui: nec
„ interficiet impios ſeu aduerſarios lanceis,
„ ſed ſpiritu labiorum ſuorum. Virga au-
„ tem oris Chriſti, & ſpiritus labiorum
„ ejus eſt Evangelion, quod vulgavit per
„ Apoſtolos in orbem terræ, & quo colle-
„ git Eccleſiam ex omnibus nationibus ter-
„ ræ. Vnde & in Pſalmo dicitur: In om-
„ nem terram exiuit ſonus eorum &c. Et
„ iterum: Virgam virtutis ſuæ emittet Do-
„ minus ex Zion, &c.

